変形労働制ではなく、せんせいふやそう!

止めよう! 愛愛婦 104

「止めよう!変形労働制」ニュース No.104

全北海道教職員組合

2020. 12. 10

許せない!!!! 道議会文教委員会で、条例案が全会一致で可決 ~明日は、本会議採決の予定

●許せない! 道議会文教委員会で、条例案が全会一致で可決されました

今朝、10時から、道議会文教委員会で「1年単位の変形労働時間制」導入のための条例案が審議され、まともな反対意見が出ることもなく、全会一致で可決されてしまいました。 採決の後に動議が出され、附帯意見がつけられましたが、歯止めになるような内容ではありませんでした。



《附帯意見》道教委は、指針における上限時間が遵守されるよう、教育職員の在校等時間の縮減に向けて、学校での対策を含め、実効性の高い働き方改革に取り組むこと。

1日8時間労働という大原則を壊す労働法制の大改悪となる法案を、こんなにも簡単に可決してしまうなんて、許せません!

●道議会前には、多くの人が集まり、条例反対の声を上げました

文教委員会当日の朝、道議会前で抗議行動を行いました。文教委員会に出席する議員に対し、反対の声を届けるためです。平日朝のとりくみでしたが、各地から30名を超える参加があり、1時間にわたって、条例制定に反対する声を上げました。

●明日は、本会議採決の見通しです

明日午後の本会議で、条例案が採決される見通しです。結果は、メールやSNSでお知らせします。



道教組は、全道一斉の統一行動を呼びかけています。各職場で、明日の勤務時間終了後に、校長と懇談し、今後の民主的な手続きを求める要請書を手渡しましょう。また、12日には、1年単位の変形労働時間制導入に反対する全道集会を開催します。

12月12日 1年単位の変形労働時間制導入に反対する全道集会参加は、こちらから

ZoomミーティングID: 812 5151 6836 パスコード: 481128